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昨年からある先輩のご指名を受けて、とある公立高等学校の学

校評議員なるものを仰せつかっています。毎年学校側が年度

当初に『学校経営計画書』なるものを作成し、教育目標とそれを

具現化するための活動指針という中期計画と同時に、一年間の

取り組み（単年度計画）として具体的活動とその成果・結果の評

価基準を掲げます。そして年度末にはその評価基準に従って一

年間の学校の取り組みを振り返り自己評価しています。

先日その評価のために実施した生徒と保護者へのアンケート結

果を見る機会がありました。『自分は将来に対する明確な夢や

目標を持っているか』との問いに、とてもそう思う、まあそう思うと

答えた割合が、1年生でも６３％、3年生では８１％を超えていまし

た。大学受験の際には学部を選択するので、学部の先にある職

業を意識しているのは当然と言えば当然ですが、私には驚くほ

ど高い数値だなという印象を持ちました。

というのも、恵まれた時代のせいでしょうか、文科系だからでしょう

か、私などは漠然とした職業は意識していたものの、大学四年

間（実際にはもっとかかりましたが）で進路を決めれば良いだろう

位にしか思っていませんでした。謂わば大学時代を人生の猶予

期間・モラトリアムと考えていました。実際に就職した企業は就

活を始めるまでは考えてもみなかったところですし、配属された

部門部署は希望とは全く異なったものでした。おまけに考えても

みなかった転職まで経験をすることになりました。

今どきの大学生の就職活動は私の時代に比べると格段に熾烈

で、エントリーシートと呼ばれる応募書類を、数十社、多い学生

は百社以上に送ると聞きます。書類審査や数回にわたる面接や

試験を勝ち抜いて晴れて入社となります。ところが、これだけ厳

しい就活を苦労して勝ち抜いてきたわりに、就職後短期間でい

ともあっさりと辞めてしまう新入社員が多く、企業の人事担当者も

びっくりしていると言います。『自分がやりたいことではなかった』と

の理由が多いそうです。就活の競争が激しくて自分の希望の職

幹事報告 幹事　三田明宏君

①4月も例会時の会食はなし、お弁当にてお持ち帰りとなります。

②苗栗社より、50周年記念式典に送りましたお祝いのビデオレ

ターのお礼文がメールにて届きました。 

③４月の会食・テーブル会は、中止とさせて頂きます。

④今後の行事予定は、状況により変更する可能性があります。

欠席者　赤池君、芦川君、川名君、木村君、窪田君、須田君、
　　　　橋本君、藤江君、古屋君

出席報告
出席総数

前々回 43/48 89.58% 44/48 91.67%
38/47 80.85% 51名会員総数今 回
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修 正
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E-SPO専務　宮﨑眞行さん（椙山君のゲスト）ゲスト

業に就けなかったり、希望の職種に配属されなかったからでしょ

うか？私には、経済的に恵まれた社会環境と、安易な『進路希

望』が、却って職業や働いて稼いで食って行くことへの覚悟、即

ち社会人としてひとり立ちする覚悟がないまま大学を卒業してし

まっているのではないかと思えます。ひと頃は『新人類』という言

葉が流行りましたが、今はまるで『宇宙人』だと嘆く人事担当者が

多いとか。我々経営者としては、毎年入社して来る『宇宙人』が

定着し最大限の能力を発揮できるような指導をして行かねばな

りません。

◆ゴルフ同好会、３月１８日（木）第７回千葉年度ゴルフコン

ペを新沼津カントリークラブにて開催しました。優勝秋

山さん・準優勝須田さん・３位平出さんでした。次回は４

月18日（日）伊豆大仁カントリークラブにて開催します。

ロータリーは、機会の扉を開く



ホップ、ステップ
新たな飛躍に向けて足下を見つめてみよう

関本（文）君、伊丹君、西本君、

前田（博）君、前田（房）君、

野田君、町野君、和田君、杉﨑君

赤池君

赤池君、矢岸君、原君、千葉君、

鈴木（正）君、木村君、遠藤（正）君、

小塚君、遠藤（眞）君、桐部君、

西川君、秋山君

栗原君、室伏君、三田君、秋元君、

矢岸君、小塚君、野田君、秋山君

会員誕生日

入会記念日

奥様誕生日

結婚記念日

（週報担当：遠藤眞道）

静岡県東部地域スポーツ産業振興協議会は略称E－SPO

（以下E－SPO）と呼んでいます。

この組織は今年で8年目を迎えます。E－SPOは当初、サイ

クリング関連の物づくりとしてスタートを切り、現在はスポー

ツ、特にサイクリングを通した「地域づくり」、「観光地づくり」を

目指しています。

E－SPOの会員は東部20市町を含む関係団体、企業、個人

併せて101団体が加盟し、「サイクリングの普及」、「コミッショ

ン機能による集客」を目的に2つの部会を設けています。

まず、「サイクリング部会」ですが、聖地創造会議での裾野

拡大のためのレガシーづくりとして4つの大きな事業展開を

図っています。

１点目は「初心者のサイクリング促進」。楽しく安全に自転車

に乗ってもらう機会を提供するため、ブリジストンサイクリング

やレバンテなどのチームとの連携やE－BIKE、ガイド養成、

ツアー実施を行っています。

2点目は「MTBの聖地化促進」。現在、オリンピックコースの

初心者化、時之栖、東電送電線下、松崎町、伊豆市、伊豆

の国市、沼津市などの民間運営で、日本一の環境整備が

整いつつあります。

3点目は「サイクリスト向け情報発信の推進」。E－SPOでは

サイクリストクラブとして51団体が参画する愛好家がおります

が、全国から来る愛好家のための動画作成、コース紹介、

楽しみ方などの適格な情報発信を行っています。

4点目は「大会イベントの開催支援」です。レースやファンラ

イドなどに対する会員によるコミッション機能を生かした取り

組みを行っています。

「コミッション部会」では現在、伊豆半島全域で開催している

「全国中学校野球大会」（Kボール使用）への参画や箱根駅

伝常連校の合宿誘致などを行っています。

今年は、オリンピックイヤー。特に、サイクリングのレガシーの

創出に向け、官民が一体的となって静岡県東部の活力を

高めるため邁進しています。
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